

# 聞きたい 知りたい まちのこと 市政のこと

常総市議会映像配信中!! <http://www.josocity.stream.jfit.co.jp>



※内容は発言議員本人からの寄稿によるものです。

**議員**

アグリサイエンスバレー構想の都市公園の進捗状況について伺う。

**産業振興部長**

現在、工事が進んでいる首都圏中央連絡自動車道の4車線化工事の作業スペースとして、令和3年6月から令和6年度末まで用地を国土交通省に貸し出し、工事に協力をしている。すでに、市と国で覚書を交わし、維持管理等を含めて国に用地を引き継いでいる。都市公園の整備時期については、道の駅オープンを含めた事業全体のまち開きの約2年後、令和7年度の整備になる。今後は、道の駅や民間集客施設並びに観光農園との相乗効果が図れ、人がにぎわう公園となるよう、様々な意見を聞きながら整備していきたい。

**議員**

私が令和3年2月に一般質問したインクルーシブ公園について進捗状況を伺う。

**アグリサイエンスバレー整備課長**

茨城県で初と認識しているが、笠間市の笠間中央公園などのインクルーシブ遊具を実際に視察した。



柳井 真吾 議員

**質問**

アグリサイエンスバレー構想の都市公園について

**答弁**

道の駅や民間集客施設並びに観光農園との相乗効果を図り、人が賑わう公園を整備していきたい

柳井議員の質問動画



また、東京都が出している施設整備のガイドラインなどを通して研究をしている。引き続き、現地視察も含め、誰でも安全に利用できる施設導入について、関係部局を含め、全庁的に検討していく。

**議員**

私が以前より要望してきた都市公園のドッグラン併設について市の考えを伺う。

**アグリサイエンスバレー整備課長**

現代社会において、コロナ等の影響により、動物に癒しを求める方も少なくないと思われる。そのような方にも楽しんでいただける施設として整備できれば、当市へ来ていただくきっかけにもなり、まち全体のにぎわいにもつながっていくと考えている。さきのインクルーシブ公園と併せて、前向きに検討していく。

**議員**

令和7年度の整備まで、約3年という時間ができたことをチャンスと捉え、まち全体で相乗効果が得られ、多くの市民の皆様が笑顔で集えるような都市公園の整備をお願いしたい。



**【インクルーシブ公園】** インクルーシブとは「包み込む」「包括的な」という意味で、障がいのある人もない人も分けずに包み込もうという概念であり、障がいの有無にかかわらず、子どもたちが安全に、みんな一緒に遊ぶことができる公園のこと